

Hacienda rechaza cambio de perspectiva crediticia de HR Ratings; insiste que panorama económico del país es positivo

En un comunicado la SHCP señaló que lo que hizo este lunes HR Ratings, representa un ajuste precautorio ante el balance de riesgos que ha realizado la agencia

La **Secretaría de Hacienda y Crédito Público** (SHCP), discrepó de **HR Ratings** sobre las perspectivas económicas para México que la llevaron a cambiar la perspectiva de **estable a negativa** sobre la calificación de la deuda soberana.

Con HR Ratings ya son **dos calificadoras** que en menos de un mes **degradaron su perspectiva** a negativa como lo hizo hace unos días Moody's.

En un comunicado, la SHCP señaló que lo que hizo este lunes HR Ratings, representa un **ajuste precautorio** ante el balance de riesgos que ha realizado la agencia.

Hizo una modificación de su perspectiva debido a menores expectativas de crecimiento económico, así como a los desafíos en la consolidación fiscal y el entorno global.

En ese sentido, manifestó que **“consideramos que el *panorama de crecimiento para México es positivo, dado que los choques de oferta han comenzado a disminuir y la producción industrial ha mostrado un mejor dinamismo desde la segunda mitad del año*”.**

“Nuestro pronóstico de crecimiento, presentado en el **Paquete Económico para 2025**, se mantiene entre 2% y 3%, sustentado en la fortaleza de la demanda interna, el apoyo de los programas sociales y la inversión en sectores estratégicos”, esgrimió la dependencia a cargo de **Rogelio Ramírez de la O**.



Hacienda 
 @Hacienda_Mexico · [Seguir](#)

HR Ratings ratificó la calificación crediticia de México en BBB+.

gob.mx/shcp/prensa/28...

[#ComunicadoHacienda](#)

Hacienda  **Hacienda** 

Comunicado No. 71
Ciudad de México, 25 de noviembre de 2024

HR Ratings ratificó la calificación crediticia de México en BBB+

- La agencia ratificó la calificación de la deuda mexicana de largo plazo en moneda extranjera en BBB+, modificando la perspectiva de estable a negativa, tras haberse por encima del grado esperanzado.
- La calificadora destacó el compromiso del Gobierno de México con la reducción del déficit fiscal para el próximo año, conforme lo presentado en el Paquete Económico 2025. La modificación de la perspectiva responde a menores expectativas de crecimiento y los desafíos asociados a la consolidación fiscal.
- México mantiene el grado de inversión con la nueva calificación que resultó en el día de hoy, 2024, así como ha ratificado la calificación de la deuda soberana mexicana, reflejo de la confianza en la estabilidad macroeconómica del país.

El día de hoy, la agencia calificadora HR Ratings ratificó la calificación de la deuda de largo plazo en moneda extranjera de México en BBB+, con un ajuste en la perspectiva de estable a negativa. Este cambio no significa una rebaja en la calificación. Representa un ajuste precautorio ante el balance de riesgos que ha realizado la agencia.

La calificadora modificó su perspectiva debido a menores expectativas de crecimiento económico, así como a los desafíos en la consolidación fiscal y el entorno global. En ese sentido, consideramos que el panorama de crecimiento para México es positivo, dado que los choques de oferta han comenzado a disminuir y la producción industrial ha mostrado un mejor dinamismo desde la segunda mitad del año. Por tal motivo, nuestro pronóstico de crecimiento, presentado en el Paquete Económico para 2025, se mantiene entre 2% y 3%, sustentado en la fortaleza de la demanda interna, el apoyo de los programas sociales y la inversión en sectores estratégicos.

6:53 p. m. · 25 nov. 2024